

09.11.2004 - 16:22 Uhr

Le Club Sütt Lyss/Aarberg gagne le prix national Challenge 2004: Exceptionnel esprit d'équipe

Lausanne (ots) -

Indication: Une photo sera envoyée par Photopress via le réseau satellite de Keystone

Par son engagement en faveur du sport des jeunes, le Club Sütt Lyss/Aarberg devient vainqueur national Challenge et gagne 10'000 francs. Le prix a été remis par Köbi Kuhn, entraîneur de l'équipe nationale de football, à Denise König, présidente du Club Sütt, le 9 novembre, au Musée Olympique de Lausanne. Challenge est une initiative de Sanitas Assurance Maladie pour promouvoir la relève sportive.

Parmi les 14 vainqueurs régionaux du prix Challenge, le suspense était à son comble au Musée Olympique, peu avant 12 heures. Enfin, le secret fut dévoilé et Köbi Kuhn a pu remettre au Club Sütt le prix national Challenge 2004 au nom du jury de personnalités. SÜTT - Super Übermässiger TeamgeisT (exceptionnel esprit d'équipe) - se nomme l'équipe qui apprend et pratique avec enthousiasme et succès le sport de karaté au Karatedo Lyss/Aarberg. L'engagement en faveur de ce sport martial a été initié par les jeunes eux-mêmes. Les karatékas de 15 à 25 ans ont fondé leur club en 2000. Il a pour objectif de faciliter aux jeunes sportifs l'accès aux tournois nationaux. En même temps, les jeunes peuvent apprendre à planifier, organiser et réaliser un tel événement.

L'art martial à la rescousse du développement de la personnalité

Karaté-Do est un art martial et une méthode d'autodéfense. "Do" signifie "chemin" et ainsi ce sport de combat est non seulement une discipline de self-control, mais aussi un chemin vers le développement de la personnalité et l'affermissement du caractère. Le karaté fait encore maintenant partie des sports marginaux. Raison de plus pour soutenir des combattants talentueux. Le montant gagné sera investi dans l'avenir du club. Le club aimerait, entre autres, présenter aux écolières et écoliers du sport scolaire à Lyss et à Aarberg les différentes facettes des arts martiaux.

Initiative de longue date de Sanitas

Depuis 1994, Sanitas récompense dans 14 régions de Suisse des sociétés sportives qui s'engagent en faveur de la relève. Les sociétés couronnées gagnent non seulement 5000 francs chacune, mais sont encore automatiquement candidates au prix Challenge national. Toutes les sociétés sportives suisses peuvent annoncer leur participation au prix Challenge 2005. Les documents d'inscription peuvent être obtenus auprès de Sanitas Assurance Maladie: Sanitas, Challenge, Lagerstrasse 107, 8021 Zurich, challenge@zh.sanitas.com

Le jury national Challenge

- Roman Kilchsperger, animateur radio-/TV
- Köbi Kuhn entraîneur de l'équipe nationale de football
- Urs Meier, arbitre international
- Corinne Rey-Bellet, championne de ski alpin
- Dr Ellen Ringier, rédactrice en chef de "Fritz und Fränzi"
- Stephan Ruggle, CEO Intersport
- Hansjörg Wirz, directeur du meeting d'athlétisme "Weltklasse Zurich"; président de la Fédération européenne d'athlétisme
- Otto Bitterli, Comité de direction de Sanitas

Cette information destinée aux médias peut aussi être commandée

sous forme de fichier Word chez Sanitas Assurance Maladie, Patric Radel (patric.radel@sanitas.com).

Contact:

Denise König
Présidente
Blütenweg 1
3270 Aarberg,
Tél. +41/(0)32/392'28'02
E-Mail: denisekoenig@gmx.ch

Sanitas Assurance Maladie
Patric Radel
Lagerstrasse 107
8021 Zurich,
tél. +41/(0)1/298'62'72
E-Mail: patric.radel@zh.sanitas.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005121/100482054> abgerufen werden.